



## RESULTADO PEDRO VICENTE DE LA TORRE

### AFINIDAD

85%

TRAS COMPARAR TUS RASGOS CON NUESTRA BASE DE DATOS HISTÓRICA, NUESTROS EXPERTOS DETERMINAN EL SIGUIENTE RESULTADO: TU LINAJE TIENE AFINIDAD CON EL DE PEDRO VICENTE DE LA TORRE, MERCADER ESPAÑOL Y ALCALDE DE SAN JUAN DE PUERTO RICO.

SU APELLIDO DE LA TORRE ES TOPONÍMICO, EN ESTE CASO TIENE SU ORIGEN EN UNA CONSTRUCCIÓN CIRCUNDANTE

ES UN APELLIDO MUY COMÚN EN ESPAÑA, DONDE EQUIVALE A: TORRES, DETORRES, TORRESANO, TORREGO, TORRESCUSA, SATORRES, TORRESCASANA, TORRE, DE LA TORRE, LATORRE, TORREGROSA, TORREJÓN, TORRENT, TORRENTE, TORRECILLAS, TORRECILLA, TORRENS, TORRETS, TORREBLANCA, TORRERO, TORREZ, TORREMOCHA, TORREIRO, TORRENO

EN 1724, PEDRO VICENTE DE LA TORRE DEJÓ ESPAÑA PARA EMIGRAR A LA COLONIA ESPAÑOLA DE PUERTO RICO. LLEGÓ A LA ISLA SIENDO UN MUCHACHO POBRE Y EL CORSARIO Y EMPRESARIO MIGUEL ENRÍQUEZ LE EMPLEÓ EN UNA DE SUS TIENDAS, PERO ACABÓ HACIÉNDOSE CARGO DE PATRIMONIO DE ESTE.

DE LA TORRE SE CASÓ CON LA HIJA DE FERNANDO DE CASTRO, UNO DE LOS ENEMIGOS DECLARADOS DE MIGUEL ENRÍQUEZ, LO QUE SUPUSO EL INICIO DE LAS DESAVENENCIAS ENTRE AMBOS. EL ESPAÑOL ASCENDIÓ SOCIALMENTE, TERMINÓ SOLICITANDO EL TÍTULO DE HIDALGUÍA QUE MÁS TARDE LE CONCEDIRÍAN

A MEDIADOS DE SIGLO OCUPÓ EL PUESTO DE ALCALDE DE SAN JUAN Y SARGENTO MAYOR DE LAS MILICIAS DISCIPLINARES DE PUERTO RICO. MUERTO ENRÍQUEZ EN 1742, CONSIGUIÓ ADUEÑARSE POR SUBASTA DEL LATIFUNDIO DEL CORSARIO "LA CANDELARIA", ASÍ COMO DE ALGUNA PROPIEDAD MÁS DE ENRÍQUEZ. CON EL TIEMPO, DE LA TORRE, SE CONVIRTIÓ EN UN RICO HACENDADO DE LA ISLA QUE LE DEJÓ UNA GRAN HERENCIA A SUS HIJOS.